



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL ABRIL 28 DE 2012 - 132

Redacción: Carlos Cortés Caballero

NUEVA SESIÓN

De la Junta Directiva del Colegio Médico de Santander tuvo lugar esta semana y el tema principal de acuerdo con los informes rendidos por los diferentes representantes, fue los nombramientos de los gerentes de los Hospitales, habida cuenta que el gobernador de nuestro departamento ha dicho por todos los medios que no habrá reelección a pesar que algunos de ellos se han destacado por su buena labor. Como algunos de los miembros de la Junta Directiva DEL Colegio, son profesores de la UIS tambien se hicieron comentarios sobre los impases surgidos para escoger a quien sera el próximo rector.

RECUERDOS.

El miércoles 25 de abril de 1962 el presidente de Colombia Alberto Lleras Camargo inauguró el Hospital Militar y ese mismo día la Sociedad de Medicina en Bogotá hace cien años conmemoraba su tercer aniversario bajo la presidencia de Luis López de Mesa .

LA SALUD Y LA SALUD.

Por estar vinculados por algo más de medio siglo a esta profesión y pertenecer a organizaciones ligadas con esta actividad y ser este medio una vía de comunicación con un grupo de colegas, y dadas las circunstancias especiales que la rigen en nuestro País, nos fuerza a insistir hasta el cansancio en hacer conocer las diferentes opiniones que continuamente surgen. Hoy traemos como anexo un artículo que comenta un trabajo realizado en la Universidad de los Andes. y en cual según entiendo se tratan básicamente los aspectos económicos.

LA FINANCIACION DE LA SALUD.MAS ES PARADRAPO O UNA CIURGIA PROFUNDA.

(Carlos Caballero Argáez. El Tiempo; sábado 21 de Abril de 2012; pag.27. (adjunto archivo).

EL SAN JUAN DE DIOS DE BOGOTA.

En días pasados tuve la oportunidad de charlar con una patóloga de la Universidad Nacional y vino a la mente este hospital que la nueva administración del Distrito Capital ha prometido revivir. Cuando a fines del año pasado asistí a un curso en el Instituto de Cancerología y me asomé a una de las ventanas que me permitieron observar ese "santuario de la medicina" no tuve sino sentimientos de nostalgia y tristeza al considerar el tratamiento que ha recibido y sigue recibiendo la salud en nuestro País ante la apatía de nuestra dirigencia y al revolver mi archivo halle una página que El Tiempo había publicado hace cerca de tres meses y que creo vale la pena compartir con quienes aún pensamos con algo de sentimentalismo. (adjunto archivo).

SABÍA USTED QUE.

Al Vemurafenib droga que usan contra el melanoma algunos la llaman "Lázaro" por sus efectos sobre esta neoplasia? (The Economist; December 31 2011- Enero 6 2012).

PROYECTOS UNAB

Claudia Carolina Colmenares Mejía, Medica, con su investigación "ACIDO ÚRICO COMO BIOMARCADOR ASOCIADO A PREECLAMPSIA Y A SU SEVERIDAD " hace parte del equipo de ocho personas que durante un año realizaron proyectos de investigación que han dado respuesta a las necesidades de los sectores: tecnológicos, educativo y de salud, en el marco del programa Jóvenes Investigadores de Colciencias, iniciativa que ofrece becas para que los nuevos talentos se vinculen a grupos y centros de investigación reconocidos por dicha entidad.

(Tomado de soy autónomo. Edición 22- abril 23 de 2012).